

Un exseremi y un científico político integran el equipo asesor que apoyará gestión de Razmilic

ANTOFAGASTA. El nuevo alcalde presentó ayer a su equipo, compuesto por rostros conocidos y otros nuevos en la actividad pública los que deberán respaldar la nueva administración. También asumieron los nuevos concejales.

José Fco. Montecino Lemus
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Junto con asumir el cargo que ostentará en los próximos cuatro años, Sacha Razmilic presentó a quienes llegarán con él a direcciones estratégicas de la municipalidad de Antofagasta. Además, ayer juraron los nuevos concejales que compondrán el pleno de ediles y que trabajarán junto al jefe comunal.

El equipo de confianza de Razmilic es un mix compuesto por viejos conocidos de la ciudad, y también nuevos rostros. Entre quienes cuentan con una trayectoria en cargos públicos está Rafael Castro, que asume la administración municipal. Castro fue seremi de Medio Ambiente del segundo gobierno de Sebastián Piñera y administrador regional en el mismo período.

Otro rostro conocido que aterriza en la IMA es Yantiel Calderón, actual presidenta regional de Evópoli, y que llega a la Dideco.

Entre los rostros nuevos,



EL ALCALDE SACHA RAZMILIC (AL CENTRO) JUNTO AL EQUIPO DESIGNADO PARA LLEGAR A DIRECCIONES CLAVE DE LA MUNICIPALIDAD.

está la abogada Jéssica Matus, que tomará el rol de asesora jurídica. La también académica universitaria cuenta con una amplia trayectoria en el INE y el Ministerio de Minería.

LOS NUEVOS CONCEJALES
 El concejo comunal también tuvo renovaciones. Entre los nuevos ediles están Carolina Rivera (Evópoli), Dinko Rendic (RN), María Tapia (PDG), Patri-

cio Aguirre y Claudio Aguirre (ambos republicanos).

Cada edil entregó sus expectativas del nuevo cargo. Rivera, por ejemplo, sentenció que “queremos hacer muchas cosas”, y que “queremos llevar a cabo todo lo ha sido planteado por el alcalde en su programa. Mi compromiso es para que levantemos Antofagasta todos juntos, para que progreseemos”.

Coincidió la concejala Tapia: “Vamos a tratar de concretar todo lo que el alcalde dijo en su discurso, como concejal mi apoyo siempre va a ser para el surgimiento de la ciudadanía de Antofagasta”.
 Mientras, Rendic resaltó que su línea de trabajo será “principalmente la seguridad y el emprendimiento, esas son las dos líneas de trabajo a las que me voy a comprometer 100%”.
 “Tenemos una visión de país que es compartida por muchos ciudadanos a nivel nacional, en un concejo municipal como lo acabo de decir, hay prioridades, vamos a buscar las alianzas, nosotros venimos a sumar, no a restar”, recalcó Patricio Aguirre.
 Finalmente, Claudio Aguirre explicó que “hemos tenido bastantes reuniones, y una de las cosas que fijamos es, precisamente, el tema de la seguridad, para ya implementar el 24/7 y más personal, en cámaras, camionetas, para que ya se vea el tema de la seguridad en las poblaciones, en el centro de Antofagasta”.

Los directivos que llegan con Razmilic a la Municipalidad



● **Rafael Castro, administrador municipal:** Es abogado de la Universidad de Chile y magister en Derecho Ambiental. Cuenta con amplio conocimiento en distintas materias como: defensa de los intereses fiscales, gestión del territorio fiscal y conocimientos en derecho administrativo y regulatorio en general. Fue administrador regional en el Gobierno Regional de Antofagasta y seremi de Medio Ambiente durante el segundo mandato de Sebastián Piñera.



● **Jéssica Matus, directora de Asesoría Jurídica:** Es abogada especialista en derecho y tecnología con más de 20 años de experiencia. A lo largo de su trayectoria se ha desempeñado como docente en la Universidad Alberto Hurtado y jefa de división jurídica en el Ministerio de Minería y el Instituto Nacional de Estadísticas. También ha tenido diversos cargos en los ministerios de Transportes y Justicia, como también en el Consejo de la Transparencia y Corfo.



● **Matías Díaz, jefe de gabinete:** es científico político con experiencia en el sector privado, en relacionamiento comunitario y también en el área pública como la Gobernación y la Delegación Presidencial de Antofagasta. Al asumir, Díaz afirmó que “el alcalde Razmilic nos encargó mejorar las relaciones institucionales y acercar la municipalidad a la comunidad después de tantos años sin poder tener canales de comunicación abiertos. Ser una municipalidad de puertas abiertas”.



● **Jonathan Vergara, director de Salud, Educación y Servicios Traspasados:** Ejecutivo con más de 14 años de experiencia en finanzas, administración, gestión de personas y control de gestión en compañías nacionales y multinacionales. Amplio conocimiento en el ámbito financiero, abarcando planificación financiera, análisis de costos, negociación de contratos, análisis de riesgos, auditoría y cumplimiento normativo. fue candidato al Consejo Regional este año.



● **Yantiel Calderón, directora de Dideco:** De profesión periodista. Actual presidenta regional de Evópoli. Se ha desempeñado en cargos vinculados a la comunicación y a la gestión pública, como su rol de coordinadora provincial de Prodemu. Fue candidata parlamentaria en 2021. “Mi compromiso es poder desplegar mis capacidades y también mi experiencia en el trabajo social con las organizaciones, con los vecinos, con la comunidad, para poder aportar al desarrollo social de Antofagasta”, dijo al asumir.



● **Gonzalo Castro, director de Seguridad Pública:** es general (r) de Carabineros. Fue jefe de Zona de Antofagasta. Trabajó con autoridades locales y el Gobierno Regional para mejorar las condiciones de carabineros y fortalecer su capacidad operativa. Entre sus logros destaca la adquisición de equipamientos claves, como vehículos policiales y sistemas de televigilancia, junto con facilitar inversiones para mejorar infraestructuras como comisarías y cuarteles de la región.